

ここは、東京南青山と茨城県土浦市にあるヒーリングサロン「Aura Cranyu オーラクラニーユ」。一見ごく普通のヒーリングサロンのようだがまったく違う。実はここは、全国から願いを叶えたいという人が行列を作る、知る人ぞ知る有名なサロンなのだ。なぜか？

実はこのサロンでは「ボディートーク」という即効性のあるエネルギーセッションを受けることができる。セッションをすることで、自分では動かすことがむずかしい、願望実現に欠かさない「潜在意識」が動き出すのだ。実に100人中97人が1回目から劇的な効果を実感するという。最新の脳科学を応用したという「ボディートーク」とは一体どんなものなのか…？

「最初はみなさん100%疑って来られます。でも帰られるときには劇的な効果に感動

されます」と語るのはオーナー兼セラピストの横山真理子先生。ボディートークはまだ日本ではあまり知られていないが、欧米では正式なエネルギー医療としても認められているほど効果は実証済み。あの世界の要人も「ボディートーク」を受けるなど、創始からわずか14年ほどで全世界30カ国に驚異的なスピードで拡大し続けている脅威の技術なのだ。

■なぜ、私達の願いは叶いにくいのか？

誰もが幸せになりたい、願いを叶えたい、と願っている。でも、願いがバンバン叶っているという人は少ない。最近では『引き寄せの法則』がブレイクしたことで、イメージすれば引き寄せられるとばかりに必死にポジティブなイメージングをするものの、変化の兆しもみられない。「一体何故なのだと

「引き寄せの法則」を超える“引き寄せ”が口コミで広がり連日行列に。最新の脳科学を応用した『ボディートーク』があなたの願いを叶えます



Aura Cranyu オーラクラニーユ  
よこやま まりこ  
横山真理子先生

得意とする願望の実現内容：恋愛、仕事、人間関係、心身の健康、天命、使命の気づきなど全般

施術手法：ボディートーク、アロマヒーリング、リコネクション、リコネクティブ・ヒーリング、インナーチャイルドセラピー、DNAリーディング、レイキヒーリング、フェイスヒーリング、ボディメイクヒーリング

施術方法：対面、遠隔も可

時間：11:00~20:00 不定休 ※完全予約制 男性も可

料金：ボディートーク10500円/60分（土浦店のみ）・15750円/90分、願望達成実現セッション5250円（ボディートークにプラスのみ）、アロマヒーリング（レインドロップなど）10500円/60分～、リコネクション54333円（2回セット）、リコネクティブ・ヒーリング12600円/60分、インナーチャイルドセラピー 15750円/1回、DNAリーディング15750円/60分、レイキヒーリング10500円/60分、フェイスヒーリング10500円/60分～、ボディメイクヒーリング10500円/60分～

住所：南青山店/東京都港区南青山5丁目 土浦店/茨城県土浦市港町1-7-6 ポートワンビル5F ※どちらでも先生の施術が受けられます

電話：0120-20-1107

ホームページ：<http://www.my1107.com/>

メールアドレス：[isis1107@gj8.so-net.ne.jp](mailto:isis1107@gj8.so-net.ne.jp)

※「無料相談実施中」お気軽にお問い合わせください

う？ やはり私の願いは叶わぬ夢で終わってしまうのだろうか？」と落胆してしまう人は少なくない。でも、それは実はあたり前だと横山先生は語る。

「現代人は想像以上のストレスを抱えていますが。だから、ポジティブなイメージをしようとしても、なかなか上手にできません。もっと厄介なのは、幼少期に主として親との関係でつくられる、物の見方や考え方、感じ方を制限する思い込みや信念」です。この思い込みや信念は本来ならば自然である自分らしい思考や感情、行動を実現しようとするか否定的に作用し、悩みや苦しみ、痛みなどをつくり出してしまいます。また幼少期に親や周囲の人から受けたトラウマやストレスなど本人が忘れてしまっていることも、全部身体に

残って痛みの記憶になっています。私達は、何か実現したいことが思いどおりに実現できなかったとき、それは自分の外の出来事や他人のせいであるかのように感じます。しかし実は現実を作っているのは自分の潜在意識下の思い込みや信念にほかならないのです」

表面意識では忘れてしまっていることなのでもう関係ない、と思われがちだが、刻まれた傷はいつまでも消えずに残っているのだという。また、先祖の影響や前世の出来事が大きく関わっている場合もある。だから、現代人にとって、願いを叶えるということはカンタンにはいかないのだ。

■願いを叶えるには、根本の傷を癒し、潜在意識を動かさないといけない

「だから、ボディートークが効くのです」と

横山先生はいう。ボディートークは、無意識に刻まれた心の傷、痛みの記憶を探し当て、そこを手当てする。「だから、願望実現のキーである、潜在意識を、本当の意味で動かすことができるのです。ボディートークは潜在意識下の深いレベルにある制限を完全に外してしまうので、やっと本来の自分を取り戻すことができます。根底にある意識が改善することで心身の健康ばかりでなく、仕事や恋愛・健康・人間関係からお金のことまで、人生全般が変わっていくんです」

横山先生によると、結婚相手がほしい（けれどみつからない）、病気を治したい（けれど治らない）、と悩む人の多くは、実は潜在意識では「結婚したくない」「病気でいるのがあたり前」と思っているのだという。

「私は運が悪い」といってばかりの人は、運が悪いが潜在意識に深く浸透して、そのような人生を歩むようになってしまうのだ。

ボディートークで顕在意識と潜在意識を一致させることで自分自身の意識の不一致がもたらす悩みや苦しみから解放され、本来の自分自身を取り戻すことができる。すると気づきやシンクロニシティが起こるようになったり、直観力が冴えて常に正しい選択ができるようになる。

クライアントにはこんな経験をした人も。いつもは車に20リットルしか給油しないのにその日はなぜか、無意識に満タンにガソリンを入れたところ、まもなく3月11日の東日本大震災が発生。おかげで後日ガソリンスタンドの列に並ばずに済んだという。

つまり、「ボディートーク」を受けけることで、潜在意識がいつもベストな状態にいるように働くようになるのだという。ボディートークを受けて運が良くなった、という声が多く上がっているが、それはいつのときも正しい選択ができてくるからだという。また、「自分の天命がわかった」「今までは絶対無理と思っていたより高い目標を自然に掲げられるようになった」と新たな一歩を踏み出す人も多い。

場合によっては、意識が変わることで願望の内容が変わってくることもあるという。たとえば最初は、私は結婚して家庭に入るのが幸せ〴〵と思っていたのが、趣味を仕事にする〴〵という願いへ変わった人もいる。実は結婚は、親がそうだったから〴〵世間一般では、それが幸せといわれているから〴〵という

答えることもない。ボディートークは身体に現れた無意識からのサインに即座に対処するので、ただベッドに横たわってリラクセスしていれば、願望実現へと動きだし、あらゆる問題が解決していくのだ。

「ストレスやトラウマの痛みや記憶は体の細胞一つひとつに残っています。ボディートークは自らを治癒する自己治癒能力を制御している根源部分に働きかけるもので、細胞から記憶を読み解き、脳にダイレクトに伝えて修正します。ボディートークでアクセスする部分は、その人自身のすべてを知っているの

で、細胞レベル、DNAレベルから改善していくことができるのです」つまり、ベッドにリラクセスして横たわっていれば、すべては終わってしまうのだ。

価値観であり、その人が本来願っていたことではなかったのである。

「本来の自分が、大好きなことを仕事にしなから、いつまでも健康で、お金持ちでありたいと願うなら、それはあたり前のように叶っていきます」まるで夢のような話だが、横山先生はトータルバランスがとれた幸せな人生を歩むことこそ、本当に願望が実現したことなのだという。そしてそれは、ボディートークで可能になるといえる。

なるほど、連日行列になるのもうなずける。しかし気になるのは、どんなセッションをするのかというところである。

#### ■驚くほどシンプル。痛みも副作用も一切なし。

ボディートークでは、いかなる場合もクライアントは悩みを打ち明ける必要も、質問に

#### ■「引き寄せの法則」を超える引き寄せ！

オーラクラニーニユでは、独自のエネルギーワークも行う。その人が叶えたい願望をより深く潜在意識に刻み込ませ、さらに願いの実現を加速させるエネルギーワークも行われている。光と音、色彩と香りの波動を使ったエネルギーワークで具現化のためのスピードが加速され、より早く願いが叶うようになる。

「誤解しないでいただきたいのは、これらの変化はタナボタ式の幸せでも、奇跡でもありません。本来の自分に戻っただけ。その人の持つ、本来の力なんです。もし、興味を持たれたならば、ぜひボディートークを体験して、あなたの願いを叶え、思いどおりの人生を歩んでください」

願望実現は、奇跡ではない。願いを叶えるキーは、実はあなたの内にすべてあるのだ。

## 体験談 30代男性

私は30年間アトピー性皮膚炎で何をしても治りませんでした。が、なんと施術後数日で皮膚が割れて血が滲んでいた手のひらの傷口がふさがってくるのがわかりました。アトピー性皮膚炎の苦しみは、なった人じゃないとわからないと思います。かゆくて夜も寝られなくて、皮膚を掻きむしるから血だらけになるんです。おかげでやとゆつくり夜も寝られるようにもなりました。もう4カ月になりますが、ほぼ見た目にはわからないくらいまで治りました。今では、アレルギー源になる

食べ物にも身体が対応できるようになったので、好きな物を食べれています。これって、本当にすごいことです！

目にもえないエネルギー療法なんてうさんくさいなと思っていました。今では、価値観が変わりました。

## 体験談 30代女性

朝目覚めるといつも憂鬱な気分でののがあたり前のようになつていました。私の両親はとてもきびしくて少しでも成績が下がると叱られ、いつも姉と比べられては「おまえはできが悪い」といわれ続けられました。親から離れたく



施術前

施術後

ポディートクによるアトピーの改善例

て家を出て就職、気がついたら30代半ばに。自分に自信が持てないので自分の意見がいえなかったり、何かあると「もういいや」とあきらめてしまえばかりで、仕事も恋愛もすべてが中途半端でした。

そんなとき友達からオーラクラーニユを紹介されてポディートクを受けました。最初は「何も自分のことを話さないのに、変わることもなんかなできるの?」と思っていました。が、翌朝、あることに気がついたのです。目覚めたときの憂鬱な気分がない！ おかしないい方ですが、憂鬱にならなくてもなれないのです。そしていつもは自分が我慢すれば

いいや、と逃げてばかりだったのが自分の意見をハッキリいえるようになりました。たった1回で、どつしてこんなに変わるのか不思議でたまりませんでしたが、とにかく毎朝目覚めるのが楽しみで仕方ありません。横山先生、ありがとうございます。

## 体験談 30代女性

私は母親との確執があり夫家と疎遠になっていました。でも、このままではいけないと思い、ポディートクを受けてみることにしました。すると心も身体も軽く楽になっていき、あんなにきらいだった母への

怒りや憎しみも全て感じなくなつていったのです。今では、なぜあんなにきらつてたのか不思議なくらいです。

それから母とも仲良くなり、実家へ帰省すると家族揃って楽しい時間を過ごしました。そして母を尊敬し感謝できる私になりました。残念ながら母は東日本大震災の津波で亡くなつてしまいましたが、最期に良い思い出を作ることができて本当に良かったです。

もしポディートクを受けていなかったら、きつと後悔していたと思います。本当にありがとうございました。